

1. Trailer der U18 Doku online

Geschrieben von Jens Kähler - 28.11.2010 09:52

Nach langem Warten ist er endlich fertig. Heute präsentieren wir Ihnen den 1. Trailer der U18 Filmdokumentation. An einem Wochenende wurde die U18 Nationalmannschaft begleitet, weitere werden folgen. Ziel ist die EM 2011. Damit wollen wir dieses Projekt abschließen.

Der Trailer ist zu finden unter:

http://www.youtube.com/watch?v=LLa_afd41al

Zeigt das Video euren Freunden und Bekannten. Über Bewertungen, Hinweise und Kritiken wären wir uns freuen.

Weitere Infos unter www.rugbyreport.de.

=====

Aw: 1. Trailer der U18 Doku online

Geschrieben von Patrick Neider - 28.11.2010 10:31

Schöner Trailer. Gefällt mir.

Was soll die Doku am Ende alles enthalten? alles von der Vorbereitung bis zum Turnier?

Gruß,

Patrick

=====

Aw: 1. Trailer der U18 Doku online

Geschrieben von Jens Kähler - 28.11.2010 10:36

Grundsätzlich wollen wir zeigen wie die Mannschaft trainiert und bei der EM 2011 bzw. bei einem Länderspiel Erfolg hat. Dabei werden auch Interviews mit den Spielern und Trainern geführt sowie gemeinsame Abend/Erholungsveranstaltungen gezeigt.

=====

Aw: 1. Trailer der U18 Doku online

Geschrieben von Patrick Neider - 28.11.2010 12:36

Okay, danke für die Info.

=====

Aw: 1. Trailer der U18 Doku online

Geschrieben von Matthias Hase - 29.11.2010 11:15

so, dann mal meine persönliche meinung zu dem trailer:

leider fehlt text (kurze knackige aufsager), für außenstehende ist es daher schwer, diesen trailer einzuordnen. auch der auftritt von niebel erschließt sich nicht für außenstehende (bezug zum rugby?) zudem ist der ton (an meinem rechner) in dieser sequenz scheppernd. für mich persönlich taugt niebel zudem nicht als testimonial (zu negatives politisches image). auch sind die schwarzblenden-blitzer eher nervig. die dynamik dieser blitzes stimmt nicht mit der dynamik der bilder überein, schnellere schnitte, kürzere bildsequenzen wären angebrachter. und: für die aufnahmen hätten ein identisches outfit besser gepasst als so ein buntes kuddelmuddel. aber: dennoch lob, dass ihr so etwas in angriff nehmt. ein erster schritt, um rugby populär zu machen, es in die medien der verschiedensten art zu bringen und diese entsprechend auch zu nutzen. nur so kann man besser werden - learning by doing.

=====

